

# *Afirma Maduro que llegada de buque petrolero iraní a Venezuela es símbolo de libertad y coraje*

---



Caracas, 26 may (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, dice que el buque cisterna iraní que ha llegado a Venezuela se ha convertido en el símbolo de libertad de ambos países.

A través de un mensaje en la red social *Twitter*, Maduro publicó el lunes imágenes de los momentos de la llegada del buque cisterna 'Fortune', el primer petrolero de bandera iraní, cargado con combustible, al puerto de la refinería El Palito, situado en el estado Carabobo (norte), elogiando relaciones Teherán-Caracas.

“'Fortune' se convirtió este lunes 25 de mayo en un símbolo de libertad y coraje para dos pueblos: Venezuela e Irán”, tuiteó el mandatario bolivariano.

Pese a la campaña de amenazas y presiones de EEUU, hasta el momento, han llegado a Venezuela los petroleros 'Forest' y 'Fortune', dos de los cinco buques iraníes que llevan al país caribeño aproximadamente 1,53 millones de barriles de gasolina. El tercer buque, de nombre 'Faxon', arribará el próximo miércoles 27 de mayo.

El embajador iraní en Caracas, capital venezolana, Hoyatolá Soltani, el mismo lunes escribió en Twitter que por fin, EE.UU. se dio cuenta de que debe respetar los compromisos y las responsabilidades en los acuerdos internacionales, incluyendo “la libertad de comercio y navegación”.

Eso “es algo bueno”, prosiguió, sin embargo, Washington debe saber que hay otros pactos internacionales que debe implementar, incluyendo el acuerdo nuclear suscrito en 2015 entre Irán y el Grupo 5+1 —formado entonces por EE.UU., el Reino Unido, Francia, Rusia y China, más Alemania— y la resolución 2231 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas (CSNU), que confirma este convenio.

Soltani también mencionó que resulta imprescindible que Estados Unidos respete el Tratado de No Proliferación (TNP) nuclear y no apoye al flagelo del terrorismo.

En otro tuit publicado el domingo, el diplomático persa aseguró que el país norteamericano no puede impedir la llegada de los petroleros iraníes a Venezuela señalando que el presidente estadounidense, Donald Trump, ya sabe las consecuencias de amenazar a Teherán.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223776-afirma-maduro-que-llegada-de-buque-petrolero-irani-a-venezuela-es-simbolo-de-libertad-y-coraje>



**Radio Habana Cuba**